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No time carioca, o capitão Lucas do PSOL conquistou 4 títulos de campeão, tendo feito 2 Vice-
Campeonatos de campeão na  primeira temporada de 2016, e a melhor colocação na história
desse clube ao ganhar os vice-campeonatos do Grupo B: em  2015 e 2015.
Peixe de Futebol é um programa de televisão brasileiro produzido e exibido pela Rede Globo pelo
Cartoon Network  a partir de 12 de julho de 2016.
O programa estreou entre 20 de dezembro de 2016 e 18 de julho  de 2017, também docanal
aberto.
O programa foi exibido originalmente na Rede Globo e, desde agosto de 2016, na Rede
Bandeirantes,  pelo canal fechado, Canal Panda.
Com o fim da segunda temporada, um novo formato foi criado, apresentado por Paulo Cezar e 
Daniel Bosto, que estreou em 17 de junho de 2017, com o intuito de acompanhar a evolução do
programa.  
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Declan Rice se concentrará en el juego y no en las
celebraciones antes de la final de la Eurocopa 2024

 La pregunta se la hicieron a Declan Rice: ¿qué recuerdo elegiría para ganar la Eurocopa 2024?
Quizás,  como algunos de sus compañeros de equipo, podría subirse al carro de la idea de un
tatuaje conmemorativo. Tal vez  una aplicación radical de tinte para el cabello podría traer algo
más vistoso y menos permanente. En cambio, Rice se  dirigió directamente al tono apagado. "No
quiero echar a perder nada porque siento que lo hemos hecho en la Copa  del Mundo y en la
última Eurocopa", dijo. "Cuando las cosas no van a tu manera, terminas pensando: '¿Por qué 
hablamos de cosas antes de que sucedan?' Una vez más, un juego, entonces podemos hablar de
peinados tontos y tatuajes." 
Rice no quería parecer un amargado o, como él lo puso, "ser robot". Inglaterra ha  sido quemada
antes. Están tan cerca ahora y se debe mucho al impulso y al enfoque implacable de un jugador 
que establece el ritmo en el motor de Gareth Southgate. "Conmigo, lo que ves es lo que
obtienes", dijo. No  hay peligro de que se esconda. Se lleva como un capitán y habla con la
autoridad de alguien que ha  observado, escuchado, estudiado y pensado.

Un jugador constante y confiable

Uno de los beneficios de Rice  es que, si hay ocasiones en las que está fuera de ritmo en la
posesión, su capacidad para crear una  plataforma para los que lo rodean sigue siendo constante.
Eso fue definitivamente el caso el miércoles contra los Países Bajos,  cuando el destacado
desempeño de Kobbie Mainoo se vio favorecido en gran medida por la voluntad de su compañero
de  correr cada centímetro de césped. Nadie ha corrido más que Rice en este torneo y resultó
llamativo escucharlo decir que,  si algo, se siente más ágil que en las etapas iniciales de esta
maratón de siete juegos.



 "En los primeros dos juegos me sentía más cansado de lo que estoy ahora", dijo. "La adrenalina
se  activa más a medida que los juegos se vuelven más intensos. Obtienes un poco más de
energía, un poco más  de fuego. El domingo, todos correremos a través de muros de ladrillos,
haremos cualquier cosa para ganar este juego. Ya  sea en 90 minutos, 120, daremos
absolutamente todo lo que podamos. Eso es todo lo que podemos pedirnos unos a  otros."

El partido decisivo

La suposición natural, en una final donde el control de la pelota  en el medio campo parece
decisivo, podría ser que el enfrentamiento de Rice con Rodri presenta el enfrentamiento decisivo.
"Siempre  nos comparamos constantemente, pero siento que somos completamente diferentes
jugadores", dijo, de acuerdo con la ubicación del campo de batalla,  pero no con la similitud. "La
batalla en el medio campo será clave."
"He estado  jugando un poco más atacante en el Arsenal, ha sido más un centrocampista
defensivo. Comencé mi carrera como defensa central.  Es un centrocampista defensivo nacido y
criado español. Si miras a los mejores que han jugado allí — Xabi Alonso,  Sergio Busquets —
juegan mejor que nadie puede. He tenido que aprenderlo, tratar de adaptarme, hacer preguntas,
tratar de mejorarme  a mí mismo diariamente."

La importancia del control del medio campo

Rice habló elocuentemente y a  largo plazo sobre el "juego de números" involucrado en intentar
dominar el medio campo, lo que siente que perdieron contra  Italia en 2024. Cree que Inglaterra
ha encontrado el equilibrio adecuado desde que cambiaron a un sistema 3-4-2-1 contra Suiza. 
"Hemos tenido un control mucho mejor", dijo. "Hemos pasado la pelota realmente bien, hemos
sido mucho más fluidos entre las  líneas. Hemos estado calmados y compuestos. Creo que todos
estamos realmente confiados en que podemos mejorar en la última final  y mostrar que hemos
aprendido lo que se necesita para ganar una final."
El dolor  de tres años atrás en Wembley es un tema constante de la discusión, y uno que Rice ha
abordado completamente  en el pasado. "Ver a Italia subir en nuestro estadio local y levantar ese
trofeo es algo que vive contigo",  dijo al ser recordado de nuevo. Pero también explicó que, antes
de que el equipo partiera para Alemania, Southgate se  esforzó por plantar imágenes más
positivas en sus mentes.
"Tuvimos una reunión en St George's  Park y puso momentos especiales: cuando Inglaterra ganó
el Ashes, ganó la Copa del Mundo de Rugby, cómo todos se  reunieron en Londres. Había
imágenes de lo que sería, solo para darle ese sentimiento de cómo podríamos impactar una
nación." 

Apoyo al gerente

Los jugadores de Inglaterra se muestran, sin excepción, protectoramente de Southgate. No es 
solo para mostrar. El gerente ha mostrado su lado vulnerable en ocasiones en las últimas
semanas, pero el equipo ha  visto su toque humano todos los días. "Se lo merece más que
nadie", dijo Rice. "El trabajo de Inglaterra es  uno de los trabajos más examinados del mundo.
Después de la fase de grupos fue difícil, los abucheos, la gente  tirando cosas en el campo.
Tienes que ver eso y ser tranquilo en esos momentos. La forma en que reaccionó  con nosotros
después de eso, cómo tranquilo estaba incluso si se sentía de una manera diferente, nos hizo
sentir tranquilos." 
Declan Rice y  Rodri chocan durante el partido de la Premier League de Manchester City en casa
contra el Arsenal en marzo. jogo do blaze para ganhar dinheiro
El entrenador de su club, Mikel Arteta, se puso en contacto rápidamente con un "¡Vamos!" 
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cuando se confirmaron las identidades de los finalistas. La pareja habló durante 10 minutos a
principios de la semana; Rice  ha dado un paso adelante en el Arsenal y recordó cómo mezclarse
con su contingente de mujeres inglesas en el  campo de entrenamiento, y escuchar sobre sus
experiencias de éxito en la Eurocopa, contribuyó aún más a su hambre. 
Ese apetito se ha disparado al máximo en Blankenhain, donde Inglaterra pasó su día final el 
viernes antes de viajar a Berlín y buscar dar forma a su destino. Las discusiones sobre el
blanqueamiento y el  arte corporal pueden estar a horas de distancia. "Nunca he visto un grupo
tan motivado", dijo. "El fútbol inglés está  en un gran camino, pero ahora es el momento de
mostrar que podemos ganar. Hemos llegado a los grandes momentos  y no lo hemos logrado
desde 1966. Ahora es una gran oportunidad para nosotros como jugadores, y nosotros como
nación,  para dar el siguiente paso y convertirnos en campeones."

Estadounidense Noah Lyles staya positivo para Covid-19
antes de la carrera de 200 metros en los Juegos Olímpicos

El atleta estadounidense 6 Noah Lyles ssuchó una prueba positiva para el Covid-19 la semana
pasada y aún así compitió en la carrera de 6 200 metros el jueves por la noche.
En una entrevista con el broadcaster olímpico estadounidense NBC, Lyles dijo que se despertó 6
con sensaciones muy desagradables el martes por la mañana y ha estado hidratándose mientras
está en cuarentena.
"Me desperté sobre las 6 5 a.m. del martes por la mañana y me sentía realmente horrible, y supe
que era más que solo ser 6 dolorido por la carrera de 100 metros", dijo Lyles a NBC. "Desperté a
los doctores y realizamos una prueba, y 6 desafortra Race;
Agregó, "Mi primer pensamiento no fue entrar en pánico, ya sabes, estoy pensando que he
estado en peores situ 6 Race;
Lyles dijo que se sentía orgulloso de su desempeño, a pesar de tener Covid.
"Hemos estado tomandolo día a día tratando 6 de hidratarnos lo máximo posible, aislados.
Definitivamente dig impresoficio, pero nunca me he sentido más impresionado conmigo mismo
por ser 6 capaz de salir aquí y obtener una medalla de bronce donde en las pasadas Olimpiadas
quedé muy decehn el 200m 6 y más tarde en la carrera de relevo del equipo.
La noticia del test positivo de Lyles no tardó en llegar 6 después de que sufrió una derrota
estrepitosa en la carrera de 200 metros, su prueba carón de marcas. Lyles terminó 6 en tercer
lugar, sin poder superar a Letsile Tebogo de Botswana y a su compañero de equipo
estadounidense Kenneth Bednarek, 6 quienes terminaron en el primer y segundo lugar,
respectivamente.
Sin embargo, la noticia del resultado de la carrera fue rápidamente apartada 6 de las portadas
cuando Lyles se tumbó en la pista de inmediato después de cruzar la línea de meta. Fue 6
ayudado a abandonar la pista por personal médico en una silla de ruedas y llevado al área
deASA;
Se trata de 6 un giro de los acontecimientos verdaderamente impactantes para Lyles, que tenía la
esperanza de ganar al menos tres elos en 6 estos Juegos Olímpicos. Ganó el 100 metros el
domingo por el más estrecho de los márgenes y expresó nada más 6 que confianza en su
habilidad para entregar en el 200m y más tarde en la carrera de relevo del equipo.
Kate 6 Hartman, la directora de asuntos externos del Comité Olímpico y Paralímpico
Estadounidense, dijo en un comunicado que el grupo apoya 6 la decisión de Lyles de competir.
Después del test positivo de Lyles, dijo, "El USOPC y USATF implementaron rápidamente todas
las 6 medidas necesarias para garantizaros a la salud, bienestar del equipo y la seguridad de los
competidores.
"Nu targeta de condiciones del 6 atleta mientras ejeriti su deseo de competir "Asegurar la
seguridad de los atletas de Team BR es nu como un 6 compromiso primordial, y el atleta decidió
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competir anoche. Mostramos nuestro respeto a su decisión y continuaremos DIOSA;
A pesar de 6 la prueba positiva de Lyles, el Covid-19 ha hecho su feble regreso a estos Juegos
Olímpicos y Lyles no 6 es el único atleta que ha dado positivo para el virus durante las
Olimpiadas.
Cinco tenistas del equipo femenino de water 6 polo de Australia y el nadador olímpico de Team
GB Adam Peaty dieron positivo para el Covid-19 la semana pasada.
Aunque 6 la pandemia de Covid-19 ya no es un peligro público en el mundo, el jambre de los
Juegos Olímpicos llega 6 en un momento en que las infecciones por Covid-19 están aumentando
en Estados Unidos; incluso el presidente Joe Biden ha 6 dado positivo por la enfermeda.
El Centro de Control de Enfermedades de los Estados Unidos recomi te, si da positivo en 6 Covid-
19, que se quede en casa hasta que haya estado sin fiebre sin la ayuda de medicamentos para
reducir la 6 fiebre durante al menos 24 horas y que sus síntomas han estado mejorando durante
24 horas. A continuación, recomienda llevar 6 una mascarilla en presencia de otras personas
durante los siguientes cinco días.
La guía de salud pública para los viajeros que 6 asisten a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de
2024 se publicó la semana pasada por la Organización Mundial de la 6 Salud, el Ministerio de
Salud y Prevención de Francia, Santé publique France y el Centro deASA;
La guía recomienda que verifique 6 su estado de vacunación en relación con las enfermedades
infecciosas más comunes, como el sarampión, la tos feráfica, la poliomielitis 6 y el Covid-19.
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